
Acta Codep Departamento de Química Biológica 7-10-2024 

 

A las 13 h del lunes 7-10-2024 en la sala de reuniones del ex Instituto del Cálculo, 
estaban presentes:  Director Oscar Pérez; representante por profesores: Paula 
Portela, Daniela Vittori y Roxana Ramhorst, representantes por graduados Gisela 
Mazaira y Carlos Bueno y por estudiantes Eugenia Paez y Violeta Huberman. 
Además, desde las 13.15 hasta las 14 h se encontraban presentes Agustina 
Alaimo y Ruby Terranova Taborda como representantes de la comisión de 
donaciones. 

•La Dra. Agustina Alaimo y la Lic. Ruby Terranova Taborda comentaron sobre el 
trabajo que vienen realizando respecto de la solicitud de donaciones, su 
recepción y posterior organización. Se plantea que la prioridad de uso de estos 
productos sea para la docencia, y lo que no se necesite, se pueda distribuir entre 
los grupos de investigación. Para ello, se propone que para cada producto se 
consulte qué grupos de investigación estén interesados, y luego distribuir de 
forma equitativa entre esos grupos. 

• La Dra. Portela repasó la situación de cargos equiparados y de los cargos que 
utiliza bedelía, y se discutió sobre la necesidad de que los cargos equiparados por 
rescate puedan colaborar en las tareas de bedelía. Además, se repasó una nueva 
directiva de funcionamiento de bedelía para su organización interna. 

•La estudiante Violeta Huberman planteó que en vísperas del tratamiento del veto 
del presidente Milei a la ley de financiamiento universitario en el Congreso de la 
Nación, los distintos gremios de la facultad han convocado a una asamblea para 
el día martes 8/10 A LAS 17 HS en el playón del Pabellón 2. La misma tendrá como 
fin definir acciones en torno a la posible movilización y la propuesta de vigilia 
previa en la Facultad. Entonces, las estudiantes representantes de su claustro en 
CODEP de QB han pedido apoyo para difundir y solicitar a los docentes a cargo de 
clases a desarrollarse no pasar faltas y así permitir asistir a la Asamblea a los 
estudiantes que asistan a la asamblea. Entonces se acuerda sugerir a los 
docentes tal acción, dado que es potestad del CD de la facultad la suspensión de 
clases o la no contabilización de inasistencias. 

•La estudiante Violeta Huberman comentó sobre el régimen de aprobación que 
figura en el campus de la materia Fisiopatología Molecular, que no estaría 
respetando resoluciones del consejo directivo. Por lo que se consideró contactar a 
los docentes de dicha asignatura para consultar al respecto. 

•Se decidió reunirse el jueves 24-10 a las 12 h am. 


